

LA UNGRD Y EL IDEAM FIRMAN CONVENIO PARA FORTALECER LA RED DE MONITOREO HIDROMETEREOLÓGICO

- *El convenio suscrito tiene un valor de 1.693 millones de pesos, de los cuales 950 millones de pesos corresponden a recursos del FNGRD – UNGRD y 743 millones de pesos al IDEAM.*
- *Este esfuerzo busca garantizar la transmisión satelital de datos de 403 estaciones ubicadas en las diferentes regiones del país.*



Bogotá, 27 de octubre de 2020 (@UNGRD). El Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González y la Directora General del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM), Yolanda González Hernández firman convenio por 1.693 millones de pesos, el cual tiene como objetivo aunar esfuerzos técnicos, operativos, administrativos, financieros y jurídicos para fortalecer el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD) en el proceso de conocimiento del riesgo hidrometeorológico.

A través de este convenio se facilitará la transmisión satelital en tiempo real de datos generados por los equipos que conforman la red administrada por el IDEAM, en lo referido

al Sistema de Alertas Tempranas ante eventos extremos de origen hidrometeorológico, compuesto por 457 estaciones, lo que genera adquisición de datos del clima de gran utilidad para la caracterización de escenarios de riesgos climáticos.

El convenio suscrito tiene un valor de 1.693 millones de pesos, de los cuales 950 millones de pesos corresponden a recursos del FNGRD – UNGRD y 743 millones de pesos al IDEAM. Para garantizar la transmisión de datos y buscar la manera de conectar la red de monitoreo nacional con sistemas de alertas regionales y así ayudar a cumplir la meta del Plan Nacional de Gestión del Riesgo 2015-2025, Plan Nacional de Desarrollo 2018-2022 y la incluida en la actualización de las metas Contribución Nacionalmente Determinada

(NDC), compromiso de Colombia a nivel internacional, el convenio tiene una duración hasta marzo del año 2022.

El director de la UNGRD, Eduardo José González Ángulo, aprovechó la oportunidad para emitir un mensaje a las Entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD). *"Hemos reunido esfuerzos entre el IDEAM y la UNGRD, a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres para fortalecer el sistema de monitoreo de la red hidrometeorológica del país, lo cual es una responsabilidad de todos los que pertenecemos al Sistema, por ello invito a todas las Entidades a hacerse corresponsables y promover este tipo de convenios que nos permitan como Estado tener un país más seguro a través del mejoramiento de los sistemas de alerta temprana ante eventos hidrometeorológicos".*

Por su parte la directora del IDEAM, Yolanda González Hernández manifestó que *"esta articulación entre la UNGRD y el IDEAM garantizará la adquisición de datos del clima en tiempo real que servirán para mejorar el pronóstico del tiempo y la data histórica para conocer cómo se comporta el cambio climático, lo cual contribuye al Sistema Nacional de Cambio Climático".*

Este esfuerzo responde al cumplimiento de los objetivos de la política nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.